

Communiqué

En s'associant avec SLR Environnement, Paprec renforce sa division Ferrailles et Métaux en Rhône-Alpes

Paprec, le leader français du recyclage, acteur majeur européen de la production d'énergies vertes, se rapproche de la société lyonnaise SLR Environnement. Celle-ci deviendra la tête de pont de sa division Ferrailles et Métaux en Rhône-Alpes.

Communiqué, Paris le 11 mai

Pour affiner son maillage territorial, développer son expertise, Paprec poursuit régulièrement son développement sur ses activités historiques du recyclage. Il vient ainsi de s'associer avec Stéphane Ripoll, le dirigeant de SLR Environnement, acteur historique du recyclage de la région lyonnaise.

Cette entreprise devient la tête de pont du groupe en Rhône-Alpes pour développer sa division Ferrailles et Métaux du groupe. L'activité déchets recyclables et déchets industriels banals de l'entreprise sera traitée dans des installations communes.

SLR exploite deux sites industriels, à Lyon et à Fareins (près de Villefranche-sur-Saône). L'entreprise compte 60 salariés pour un chiffre d'affaires de 40 millions d'euros. « Cette association permettra à SLR d'atteindre une nouvelle dimension pour mieux servir encore ses clients et développer cette activité Ferrailles et Métaux qui nous tient à cœur. Par ailleurs, ce rapprochement avec SLR confirme notre statut de leader du recyclage et du traitement des déchets industriels banals en région Rhône-Alpes », déclare Eric Teilhard, Directeur général de Paprec Grand Est.

Paprec, 3^{ème} acteur français des ferrailles et métaux

« Avec désormais 25 agences spécialisées en Ferrailles et Métaux, et de nombreux relais dédiés sur nos 300 sites français, nous pouvons proposer à nos clients une large couverture du territoire », se réjouit Mathieu Petithuguenin, directeur général de Paprec, président de Paprec Métal. « Notre division Paprec Métal va continuer de croître avec l'ambition d'atteindre rapidement le million de tonnes de déchets recyclés. Et le groupe continuera de faire ce qui a bâti sa solide réputation : proposer à ses clients des offres sur-mesure, à la pointe de la technologie, permettant de valoriser au mieux leurs déchets et de répondre aux enjeux environnementaux de ce siècle », conclut le dirigeant.

La division Métal de Paprec atteint en effet un chiffre d'affaires de 350 millions d'euros et gère 800 000 tonnes de ferrailles. Elle regroupe 450 collaborateurs.

A propos de Paprec :

Fondé en 1994 par la famille Petithuguenin, Paprec est devenu en France le leader du recyclage et un des grands acteurs de la gestion des déchets et de la production d'énergies vertes. Le groupe compte 13 000 salariés sur 300 sites dans dix pays. Son chiffre d'affaires 2022 est de 2,5 milliards d'euros. Depuis sa création, le groupe, toujours détenu majoritairement par la famille Petithuguenin, a investi 2,5 milliards d'euros en France dans ses usines et outils technologiques.

Contact presse : Agathe Remoué, 06 27 47 60 69 agathe.remoue@paprec.com